
  

 

 
Bad Schwartau, Januar 2016 

 
Die Vorsitzenden der Fraktionen 
der CDU, SPD, Grünen, der WBS und FDP 
 
Die Vorsitzenden 
des Bildungsausschusses, des Finanzausschusses 
 
Herrn Bürgermeister Gerd Schuberth 
Frau Bürgervorsteherin Birgit Clemens 
 
Presse zur Kenntnis 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 

mit großer Sorge beobachtet die Elternschaft der Bad Schwartauer Gymnasien die 
immer wieder aufbrechende Diskussion um die Zukunft der Gymnasien in unserer 
Stadt. Sie schafft Verunsicherung und Unzufriedenheit. Nötig wäre aus unserer Sicht 

als Eltern ein klares und eindeutiges Bekenntnis der politischen Entscheidungsträger 
zum Schulstandort Bad Schwartau mit beiden Gymnasien, das gleichzeitig ein Be-
kenntnis zum Standort Bad Schwartau insgesamt als Lebensmittelpunkt für uns und 

unsere Familien wäre! 
 
Für eine Debatte über die Umgestaltung der Schullandschaft besteht nicht der ge-

ringste Bedarf. Das Interesse an beiden Gymnasien ist ungebrochen. Seit Jahren 
liegen die Schülerzahlen so, dass zuverlässig siebenzügig unterrichtet werden kann, 
in manchen Jahren mussten sogar Lübecker Schüler abgewiesen werden. Die Quali-

tät des Unterrichts an unseren Gymnasien ist anerkanntermaßen hoch, was durch 
hervorragende Abschlüsse Jahr für Jahr belegt wird. Die Vielfalt des Standortes mit 
einem Halbtags- und einem Ganztagsangebot und teilweise unterschiedlich ausge-

richteten Schulprofilen ist eine weitere Stärke unserer Gymnasien, die von uns Eltern 
besonders geschätzt wird. 
 

Wir fordern daher die Politik auf, die leidigen Gedankenspiele endgültig zu beenden. 
Für gute Schulpolitik – und gleichermaßen für die Kinder und Eltern in unserer Stadt 
– sind Berechenbarkeit und Sicherheit das Wichtigste. Machen Sie also bitte Schluss 

mit der Verunsicherung und bekennen Sie sich klar zum Standort in seiner jetzigen 
Form! 
 

 
Mit freundlichem Gruß 
 

Die Vorstände der Schulelternbeiräte 
des Leibniz Gymnasiums und des Gymnasiums am Mühlenberg 


